

Convocation au 53^{ème} Branle-Bas général Le samedi 18 novembre 2006 à 16h00 au Club-House

(apéritif à 18h30, repas à 19h30)

- | | |
|--|----------------|
| 1. Ouverture du Branle-Bas général, souhaits de bienvenue
Adoption ou modification de l'ordre du jour | T. Gutmann |
| 2. Ratification du P.V. du Branle-Bas du 19 novembre 2005 | T. Gutmann |
| 3. Rapports d'activités a) Capitaine | T. Gutmann |
| b) Yachting lourd | F. Decrauzat |
| c) Juniors & Laser | F. Decrauzat |
| d) Responsable matériel et club-house | M. Schena |
| 4. Finances | P. Vuilleumier |
| a) comptes 2006 | A. Schleppey |
| b) rapport des vérificateurs | P. Vuilleumier |
| c) approbation des comptes 2006 | P. Vuilleumier |
| d) budget 2007 | P. Vuilleumier |
| e) approbation du budget 2007 | F. Stalder |
| 5. Admissions, démissions, radiations | F. Stalder |
| 6. Renouvellement des organes | T. Gutmann |
| a) du Carré : capitaine | T. Gutmann |
| b) du Carré : membres | T. Gutmann |
| c) des vérificateurs des comptes | T. Gutmann |
| 7. Activités 2007 | T. Gutmann |
| 8. Divers | Ch. Bueche |
| a) demo site Internet | |
| b) autres | |
| 9. Chant des Tribordais | C. Bürli |
| 10. Clôture du Branle-Bas général 2006 | T. Gutmann |

Préparation du Branle-Bas

Pour 2007, le Carré a besoin de renouveler plusieurs postes de responsables et de participants aux manifestations organisées par la Bordée de Tribord. Les événements suivants sont concernés :

- Triangulaire & Hagneck
- régates CSP 420, 470 et Dart
- C3L Optimist et Laser

Chaque membre de la BT est prié de réfléchir à la manière dont il va contribuer à la vie de notre club en 2007. Le Carré vous en remercie par avance et se réjouit de prendre connaissance de votre contribution lors du Branle-Bas à venir.

Le mot du Capitaine

Chers Tribordaises et Tribordais,
Nous voici donc sur le dernier bord avant d'arriver au Branle-Bas. Certes, depuis le départ de cette régata, en début d'année, nous avons traversé toutes les conditions météo, de la pétrole au coup de tabac. Mais grâce à un équipage persévérant et volontaire, votre capitaine et son carré vont couper la ligne d'arrivée et mener la BT à bon port. Malgré les difficultés à trouver du monde pour organiser et entourer les régates, presque tous les événements du programme de la BT ont eut lieu à la grande satisfaction des participants. Un grand merci à tous ceux qui se sont engagés dans toutes ces manifestations. Avec une magnifique Ste-Céleste, nous avons terminé la saison régata des lestés, les juniors sont revenus enchantés du camp de Bormes et, à la rédaction de ce mot du capitaine, il reste encore la régata de clôture Opti / Laser qui finira la saison navigation de la BT. En espérant vous voir nombreux au Branle-Bas, votre capitaine



Tony Gutmann

Chant des Tribordais

Brunes ou blondes,
Fines ou rondes,
Nous avons dans chaque port,
Une femme, corps et âme,
Qui nous garde ses trésors.



Pour faire l'amour, crénom de sort,
Faut pas attendre d'être chez les morts.

Quand viendra la camarade
Au front sévère,
Moi je l'inviterai à boire un verre.
Et puis je lui dirai : Foi d'Ménélik(e),
Je te suivrai quand j'aurai pris ma dernière cuite.

Pour faire l'amour, crénom de sort,
Faut pas attendre d'être chez les morts.

Triangulaire et Hagneck

Ces régates ont connu une participation respective de 22 et 27 bateaux. Le Mumm 30 de R. Hartmann a remporté la Triangulaire, suivi de J.-L. Frei sur Modulo 93, P. Louis sur LSD et Gilles Petermann et Marc Ehle sur Dod 24.5. Pour la Hagneck, la palme va à R. Estoppey sur Aphrodite 101. Le meilleur classé de la BT est Christian Biedermann sur Jeudi 12. Les résultats détaillés sont visibles sur le site Internet de la BT.

Le Carré remercie toutes les personnes ayant participé à l'organisation de ces événements, en particulier : J.-J. Grossenbacher, A. Schleppey, C. Biedermann, P. Biedermann, A. Rossel, A. Burkhalter, J.-L. Frei, A. Louis, R. Bracelli.

Une mention spéciale va également aux juniors qui ont contribué au bon fonctionnement du souper : Aurèle Louis, Jana Kausche, Jérémie Decrauzat, Lorenz Kausche, Michael Kneuss, Raphael Gutmann, Timon Gutmann.

Classement général final FVLJ 2006 Opti et Laser

Signalons les performances remarquables de nos juniors. En Laser Radial, Lorenz Kausche remporte la 2ème place. En Optimist, la BT est bien représentée :

- 10ème : Maren Kausche
- 11ème : Léa Vuilleumier
- 16ème : Yan Chételat
- 26ème : Fabienne Burkhalter
- 39ème : Malcom Oudot

Les résultats complets sont disponibles sur le site Internet www.fvlj.ch. Merci aux moniteurs et aux parents accompagnateurs, et bon vent pour l'année prochaine.

Impressum

Editeur: Bordée de Tribord, case postale 505, 2520 La Neuveville
Rédaction : Ch. Bueche <webmaster@bordee-de-tribord.ch>

C3L Laser et Opti à Estavayer

Le week-end du 23 au 24 septembre, les Lasers et Optis ont fait le déplacement d'Estavayer.

Pour ce week-end de la fête des vendanges, la BT a fait le déplacement avec 4 Optimists et 3 Lasers. Avec 11 participants à une régata C3L, cela fait déjà une jolie flotte de Lasers. Par contre en Opti, il n'y avait que 17 bateaux, ce qui peut être un peu décevant quand on sait que normalement les Optis sont entre 30-50.

Malheureusement, ce week-end s'annonce sans beaucoup de vent. Samedi, nous pouvons faire une manche ainsi que dimanche également une. Samedi, c'est Jana qui va naviguer pour Yann qui est à une régata de Fireball à Bevaix, puis dimanche c'est Yann qui va reprendre la barre. Jérémie fait ses débuts en Laser avec heureusement pas trop de vent (presque pas assez !!!) et Lorenz montre une fois de plus qu'il sait, malgré de pas très bon départs, remonter la flotte et pour finir gagner les 2 manches (même avec le peu de sommeil de la fête des vendanges).

Chez les Optis, c'est Maren qui montre le plus d'aisance ce qui lui permet d'obtenir une 3ème place derrière 2 régatiers locaux (qui savaient exactement le chemin idéal). Fabienne montre quand à elle une jolie deuxième manche même qu'il n'y avait vraiment presque plus de vent : bravo. Yan et Malcom montrent également qu'ils ont appris quelque chose à l'entraînement et progressent bien.

Lorenz

Cours pour débutants sur Oppi

Le cours a connu un franc succès, avec 5 participants âgés de 5 à 10 ans qui ont tous manifesté de l'intérêt pour continuer avec le cours de saison en 2007. La robuste plateforme "Oppi" a encore une fois fait ses preuves pour initier les jeunes. Le Carré remercie sincèrement le moniteur Sébastien Kessler, ainsi que les accompagnants Horst Ehle et André Burkhalter.

La BT à la fête du vin

Dimanche 18h00 : résultat du classement alliant le char du cortège ainsi que le stand : 3ème place bien méritée, notre bateau pirate ayant eu un grand succès avec tous ses figurants déguisés sur le thème de Peter Pan. Beau travail des charpentiers de marine Jean-Marc Frochoux, Gilles Petermann et de la costumière Marlène Frochoux.

L'affluence a été très bonne durant les trois jours, nous aurions toutefois souhaité voir plus de Tribordaises et de Tribordais à notre stand !

Les derniers détails se sont terminés le vendredi avec les éléments décoratifs, et le branchement d'un lavabo, très apprécié de tous.

Jeudi dès 15h00 et jusqu'à passé 20h00, 4 charmantes mamans de juniors prenaient possession du laboratoire de la boulangerie Schüpli afin de confectionner la pâte à gaufres. Pour cela, il a notamment fallu mélanger 100 litres de lait, 90 Kg de farine, 22 Kg de beurre et 360 œufs afin d'obtenir 19 bidons d'environ 15 Kg de pâte.

Pratiquement tous les jours de la semaine précédent la fête ont été consacrés soit au montage du stand, à la mise en place du bar, du phare, du jeu d'animation, de la décoration ainsi qu'au branchement de l'eau à notre lavabo, bref j'étais plus au stand qu'à mon atelier... c'est pour cela que le comité "Fête du vin" a absolument besoin de s'étoffer afin que je puisse déléguer. C'est la survie du stand gaufres qui en dépend !

Je remercie toutes les personnes qui ont participées à la réussite du stand gaufres de la Fête du vin 2006. Réussite qui se chiffre par un bénéfice de Fr. 4500.00.

Cordiales salutations à tous
Gilles Petermann

Rappelons que l'engagement des juniors et de leurs parents dans cette activité rapporte une bonne part du budget juniors de l'année. Le Carré remercie Gilles et son équipe pour leur organisation sans faille, ainsi que tous ceux ayant aidé lors de cette fête.

Camp FVLJ de Bormes les Mimosas 7 - 21 octobre 2006

Samedi 7 : La plupart des personnes sont arrivées. Fabienne et moi avons navigué par force 4. C'était génial! C'était un temps assez ensoleillé avec pas mal de rafales. Dans l'eau il y avait plein de bouts de bois, particulièrement autour des bouées.

Dimanche 8 : Entraînement intensif pour tout le monde! Même qu'il y avait peu de vent : 5 noeuds. Nous avons fait des virements balancés à chaque coup de sifflet. Je me suis pris dans une ligne de pêcheur. Je ne l'ai pas vue.

Lundi 9 : Il faisait beau et chaud. Vrai temps de plage! Fabienne, Maren et moi sommes sorties en RS Vision. Olivier qui était notre moniteur a organisé une mini-régate pour les trois



Vision et les catamarans. Nous avons gagné les deux manches en étant toujours devant les catamarans. L'après-midi, Richard a enlevé 5 personnes du groupe avancé pour travailler le marquage de l'adversaire. Ensuite, le vent est complètement tombé et les moniteurs ont décidé que les Optimists ainsi que les Lasers devaient rentrer.

Mardi 10 : Le club de Bormes et Richard ont organisé un tournus sur planche à voile, RS Feva et RS Vision. Ce n'était pas terrible. L'après-midi, le groupe à Richard a travaillé la vitesse; le groupe à Benjamin le côté favorable d'un parcours régaté et celui de Numa n'avait aucun thème particulier.

Mercredi 11 : Nous avons gréé la goélette Mercator; j'ai mis le foc à l'envers et Yan C. a mis le spi à l'envers. L'autre groupe a sorti les kayaks et les pagaies. Nous sommes sortis et avons

couché la Mercator. Pendant ce temps, les autres ont fait une course en kayak. Ensuite, nous avons échangé les bateaux. L'après-midi, nous nous sommes entraînés à la régates avec le club de Bormes. Les Suisses ont gagné en Optis ET en Lasers !

Jeudi 12 : Toutes les personnes qui avaient 11 ans ou plus sont allés en lestés soit sur un Cyclades 43, un Dufour 38 et un First 35. Nous sommes allés à Port-Cros en passant entre l'île du Levant et l'île de Port-Cros. Nous avons fait le tour de l'île au grand large et sommes allés au port. Nous avons mangé sur l'île.



Ensuite, nous sommes allés à un mouillage nous baigner. Après, nous sommes repartis en direction de Bormes au près. Nous sommes arrivés vers cinq heures.

Vendredi 13 : Le groupe A est parti vers onze heures et les groupes B et C sont partis vers treize heures trente. Le groupe A est sorti en pleine mer par force 4. Richard nous a posé un parcours pendant que Vincent surveillait les Lasers et les Optis. Nous avons tourné en rond autour de ces bouées alors que les groupes B et C naviguaient dans la baie autour des trois bouées. Tout le monde est rentré à 13 heures pour manger. Nous sommes repartis vers 14 heures et avons fait la même chose.

Samedi 14 : Le matin, certains sont repartis en Suisse, d'autres sont arrivés et d'autres encore sont restés. L'après-midi, Olivier, Fabienne, Anne et moi avons eu

le courage de sortir en pleine mer avec force 4 mais beaucoup de vagues. Ensuite, nous sommes rentrés et Richard a fait un briefing pour les nouveaux arrivés.

Dimanche 15 : La régates des pieds-gelés aurait normalement du avoir lieu à Bormes mais il y a eu trop de vent et trop de houle pour que le bateau Start et le bateau viseur puissent donner un départ. Alors la régates a été annulée. Anne, Thaïs, Fabienne, Valère, Arline, Eva et moi avons fait du body-board.

Lundi 16 : Le matin, 3 RS Vision et 3 RS Feva sont sortis avec Olivier et ont fait une régates ainsi qu'un entraînement.

L'après-midi, Nicolas a pris le groupe régates et Richard le groupe débutant. Avec Nico, nous avons fait des speed-tests et des longues traversées de large. Le groupe de Richard a fait une navigation libre.

Mardi 17 : Il y a eu entre force 4 et 5, les régatiers ont navigué au large avec Nicolas qui nous a fait des exercices. Les petits ont fait de la théorie et ne sont sortis que dans l'après-midi. L'après-midi, les grands sont allés tourner autour du rocher « la Fourmigue » et sont rentrés au port au vent arrière.

Mercredi 18 : Le matin, Jeff nous a montré une cassette de voile et un peu de théorie. Après nous avons tous dû faire du kayak en

faisant des petites courses. Ensuite, nous avons surfé en kayak sur les vagues et la plupart d'entre nous ont chaviré dans la vague.

Jeudi 19 : Personne n'a navigué parce qu'il pleuvait et parce qu'il y avait trop de vent. A la place nous sommes allés au musée de la marine. Ensuite, ceux qui voulaient sont allés à Décathlon.

Vendredi 20 : Il y avait pas mal de vent et le groupe régates est sorti de la baie et le groupe moyen-débutant a navigué dans le port. Le soir, certains ont chargé les remorques.

Samedi 21 : La plupart ont fini de charger et d'autres ont fait un dernier petit bain. Nous sommes partis avec la remorque vers 17 h et sommes arrivés à 2 h.

Léa Vuilleumier, Sui 1245